

OUEST FRANCE

Les agents des finances ne veulent pas quitter Vannes



Le transfert de services du centre des finances du centre-ville vers ceux de Ploërmel et Pontivy n'est pas du goût de tous ses fonctionnaires qui ne souhaitent pas quitter Vannes.

[Ouest-France](#) OUEST-FRANCE. Publié le 17/10/2019 à 14h52

Le projet de répartition des services des Finances publiques à travers le département ne plaît pas à une partie de ses agents qui ne veut pas quitter Vannes pour aller travailler à Ploërmel ou Pontivy.

Le déploiement des agents des finances publiques à travers le département pour permettre un rapprochement des services de l'État et des citoyens n'est pas du goût de ses syndicats. La CGT, FO, Solidaires et la CFDT protestent depuis trois mois contre ce réseau de proximité voulu par le ministre du Budget, Gérald Darmanin.

La raison ? Plusieurs fonctionnaires vont devoir quitter leurs bureaux vannetais pour intégrer les centres de Pontivy et Ploërmel ainsi qu'une quinzaine de points de contacts de proximités répartis dans tout le département.